



día vigentes?

¿Presidente Boric, por qué insistir con los mismos, pero los mismos funcionarios, para operar el Ministerio de Seguridad, y no reclutar a chilenos y chilenas que sí tienen vastas y demostradas experiencias en seguridad? y por último Presidente Boric, para ser consecuentes, ¿de que en este Ministerio de Seguridad iba a primar el carácter técnico y no de idearios y/o cuoteos políticos, algo que tiene hasta la coronilla a las chilenas y a los chilenos?

¿Por qué insistir con los mismos?

Luis Enrique Soler Milla

● En relación a la puesta en práctica del flamante Ministerio de Seguridad, por su intermedio preguntas al Presidente Boric:

Presidente Boric, considerando y relejendo su promesa presidencial, de que a todos los cargos de su gobierno llegarían solo personas por sus reales méritos, vastas experiencias, resultados demostrados en sus trabajos previos, etcétera, no cuadra, no se entiende que personas, que mientras estuvieron ejerciendo sus puestos relacionados con seguridad, para decirlo en simples palabras, sus gestiones fueron improductivas, sean parte de este nuevo ministerio ¿y la mejor prueba, son los altos índices de criminalidad hoy